

Polsek Widasari Gelar Program Jumat Curhat di Desa Kongsijaya, Wujud Sinergi Polisi dan Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.ARNESSIO.COM

Aug 4, 2023 - 17:12



Polsek Widasari Gelar Program Jumat Curhat di Desa Kongsijaya, Wujud Sinergi Polisi dan Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Indramayu - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar Program Jumat Curhat di Desa Kongsijaya, Kecamatan Widasari, Kabupaten

Indramayu.

Kegiatan yang digelar di halaman balai desa tersebut dihadiri oleh Akp Warmad S.Pd selaku Kapolsek Widasari, Aipda Sakudin sebagai Kanit Binmas, Bripka Harry RN sebagai Bhabinkamtibmas, H. Sutarjo selaku Kuwu Kongsijaya, dan masyarakat Desa Kongsijaya.

Kegiatan Jumat Curhat ini bertujuan untuk mendengar secara langsung informasi, keluhan, aduan, saran, kritik, dan masukan dari masyarakat kepada Kepolisian terkait semua permasalahan yang terjadi, termasuk terkait Harkamtibmas. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk membangun silaturahmi dan kemitraan antara Polri dan masyarakat serta mewujudkan sinergi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Widasari.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat juga merupakan program Quick Wins Polri Presisi dari Bapak Kapolri.

Dalam kesempatan tersebut, masyarakat diberikan kesempatan untuk menyampaikan segala permasalahan dan aspirasi yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Hal ini adalah bentuk komitmen Polsek Widasari untuk selalu mendengarkan suara masyarakat. Dengan mendengar langsung keluhan dan masukan dari warga, kami berharap dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan efektif untuk menjaga kamtibmas," ujar AKP Warmad, Jumat (4/8/2023)

Selain memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk bercurhat dan menyampaikan keluhan, kegiatan Jumat Curhat juga diisi dengan himbauan dari Kapolsek Widasari kepada masyarakat. Salah satunya adalah himbauan agar warga ikut aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya. Apabila ada informasi mengenai tindak kejahatan atau gangguan kamtibmas, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan ke Polsek Widasari agar dapat segera ditindaklanjuti.

Sementara, Kuwu Kongsijaya, H. Sutarjo, menyambut baik kegiatan Jumat Curhat ini.

Ia mengungkapkan bahwa kehadiran Polsek Widasari di tengah-tengah masyarakat sangat positif dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga Desa Kongsijaya.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan Jumat Curhat ini. Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan merasa lebih aman dalam menjalani kehidupan sehari-hari," ucap H. Sutarjo.

Dengan terselenggaranya kegiatan Jumat Curhat ini, diharapkan sinergi antara Polsek Widasari dan masyarakat semakin kuat dan solid dalam menjaga kamtibmas. Pungkasnya.